

## Reconocimiento al ciudadano destacado de Sunchales año 2016

## JOSÉ ARCE (PEPE)

José Vidal Arce nació en el año 1940, en Hersilia (Santa Fe). A los 20 años de edad se trasladó a vivir a Sunchales. En esta ciudad comenzó a trabajar en SanCor C.U. L y simultáneamente se dedicaba a pintar obras. Los días libres los aprovechaba para servir como mozo en los bares, donde lo necesitaran. Después de unos años y una vez asentado en su profesión de pintor, abandonó la cooperativa láctea y formó su propia empresa. En ese espacio incluyó a jóvenes que se iniciaron en ese oficio al lado de un verdadero maestro. Fue y es reconocido como un pintor de obras calificado poseedor de talento especial para combinar en las paredes trabajo y arte. Contrajo enlace en el año 1969 con Carmen Tosetto. Tuvierom dios hijjas:: Claudio y Gerardo. Formaron su hogar en la Av. Belgrano al 779
Su pasión por la caza y pesca le hizo ganar muchos amigos con quienes sigue sostemiendo vímculos afectuosos.

José Arce, Pepe, como lo llaman todos es un ser humano sencillo, capaz de establecer relaciones sólidas con todos los vecinos sin diferencias de edades.

Cuando la escuela 1212 "Pioneros de Rochdalle dio sus primeros pasos en el barrio SanCor, José colaboró con la comisión cooperadora, aportando su trabajo solidario y cooperativo en diferentes momentos. Es una persona de una gran empatía.

Apasionado por su trabajo, fue siempre reconocido por sus clientes por su prolijidad, buen gusto y dedicación ante las tareas contratadas.

Aún hoy, que está jubilado, sigue trabajando con la misma pasión que en los jóvenes años.

Tuvo a su cargo la pintura de la parroquia local y de varias parroquias de los pueblos vecinos. Los edificios de las empresas locales más importantes, fueron beneficiados con su pincel.

Durante muchos años, la vecindad lo vio cargar la camioneta con sus herramientas y salir a trabajar, siempre con un bajo perfil, pero amigo de todos. Hombre sereno y honesto, trabajador y modelo en su oficio de pintor.

Desde siempre tuvo la costumbre de sentarse en la vereda, después de su tarea diaria y disfrutar de la lectura y/o escuchar radio, costumbre que despertaba la admiración de quienes lo veían a diario.

Conocido y respetado, aún por los más jóvenes. Es muy natural que quienes pasen por la avenida se detengan para un "Chau Pepe" y él luego de responder al saludo continúe con su lectura.

Vecinos de la Avenida Belgrano consideran meritorio que, a José , Pepe, Arce se lo reconozca por ser ese ciudadano honesto y trabajador, que nos representa.

Sunchales, octubre de 2016.

Familias Bocco y Yorda. Avenida Belgrano del 700 al 800